
  2024 年度 第 5回運営委員会議事録 

■ 日  時  ：2024 年 9 月 9日（月） 13：30 ～ 15：30  

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、市山、末岡、藤原、宮村、柳谷・白波瀬（枚方市）丸井 

■ 欠席者  ： 赤井、豊高、 

■ 議  長  ： 井上     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・事務局報告書 

         ・温暖化チーム 第 4 回議事録 

・自然エネルギー部会 第 5 回議事録 

・第 1 回アッチッチサミット報告書 

・子育て支援室からの報告書(防災ワークショップ)    

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

・アッチッチサミットの実施に向け、第 5 回ミーティングを兼ね、8 月 29 日にファ

シリテーター講習会を行った。 

・温暖化チームメンバーは基本その任に当たることを確認していた。運営委員及び

自然エネルギー部会メンバーも可能な限りファシリテーターをしていただきたい

とお伝えしていたが、ファシリテーター講習会への参加者は 6 名にとどまった。 

◆自然エネルギー部会 

・報告書参照 

◆環境教育部会 

 ・部会ミーティングを今週土曜日(14日)に行うため特に報告はない 

 ・9 月度の定例会議は、11 月 22 日（金）の桜丘北小学校のオープンスクールで行う

環境出前授業「酸性雨」のリハーサルを行う報告があった。 

 

  ◆公共交通部会 

   ・現在参加申し込みが 30 組に届いていない状況である。何らかの手を打たないと

大変な事になる。 

・従来各小学校へは紙ベースで配布を行っていたが、今回からデータでの配布とな

り、各自タブレットで見てくださいと言うことになったことが大きく影響してい

るのではないかと思われる。 

  ≪上記報告についての質疑の概要≫ 

 ①「自然エネルギー紹介リーフレット」作製のためのアンケートに回答して下さっ

た 6事業者は何所か。 

    ⇒ 関西リサイクルシステムズ㈱、枚方信用金庫、関西外国語大学、㈱ナカ

キン、㈱ネツレン エシカル 以上 6社である 



 ②タブレットによる情報発信についてだが、市の方でも副読本類がデジタル化とい

う事でタブレットで見るようになっているが、ちゃんと活用されているのか。ど

の程度活用されているか把握できているのか。 

    ⇒ 環境副読本については、把握できるようになている。ごみについての章

はほとんどの学校で見られている。 

 ③今回のスタンプラリーのチラシなどは、家庭で見られるという事はないと思われ

るので、今後に向けては広報の仕方を考えていく必要がある 

2．協議事項  

  ①周年事業について前回確認された通りだが、下記を追加することとした。 

・写真を見直しよりふさわしいものに差し換える。 

・各部会にとっての大きな変換期に関する事項を加える。 

・顕彰について、現在該当者候補は上がっていないが今後候補があれば事務局に伝

えること とした。 

 

  ③第 2回理事会にむけて 

・前回第2回理事会を10月下旬から11月初旬ごろに開催することを確認したが、

それに伴い、各部会は中間事業報告を作成していただきたい。フォーマットをお

送りするので、今月末か 10 月上旬を目途に事務局に送って頂きたい。  

   

 3．その他   

特になし 

※次回運営委員会・・・ 10 月 10 日（木）13:30～15:00 


